



Ejército:

Cheyre tuvo inédita cita con dirigente PC

Diálogo con Teillier se hizo en marco de visita del presidenciable Tomás Hirsch.

PATRICIO GONZÁLEZ CABRERA

Tuvieron que pasar 32 años para que un comandante en jefe del Ejército sostuviera una reunión con un alto dirigente del Partido Comunista.

Así lo recordó ayer el candidato del pacto "Juntos Podemos Más", Tomás Hirsch, tras la reunión que sostuvo junto al presidente del PC, Guillermo Teillier, y el presidente del Partido Humanista, Efrén Osorio, con el general Juan Emilio Cheyre en las oficinas del comandante en jefe.

"Ha sido un verdadero diálogo el que hemos tenido con el general Cheyre, creo que es histórico, importantísimo; es la primera vez que los partidos de la izquierda chilena se reúnen con el comandante en jefe del Ejército después de los grandes dolores que sufrimos", recalcó el presidenciable.

El último diálogo lo había sostenido el general Carlos Prats en

1973, recordó.

Durante la cita de ayer, el pacto de izquierda le entregó a Cheyre un texto, planteándole su postura sobre la política de Defensa de Chile, la que debería estar centrada en "construir un país democrático, con justicia social e integración latinoamericana", según dijo.

Hirsch agregó que, aunque el diálogo fue bastante cordial, no se refirieron al proyecto impulsado por el senador Hernán Larraín para otorgar beneficios a uniformados procesados por violaciones a Derechos Humanos, a pesar de que Cheyre le manifestó su absoluto respeto al rol de la justicia.

Teillier agregó que, "con todo, me pareció (Cheyre) una persona seria, que tiene una convicción profunda y autocritica respecto de lo que pasó con las Fuerzas Armadas". El Ejército ni el general Cheyre comentaron la reunión de ayer.